

令和3年1月(睦月)

令和3年1月 1日

# 女良公民館だより

氷見市女良公民館

館長 清水 孝則



## 新年明けましておめでとうございます

令和もはや3年目を迎えたが、依然としてコロナ感染拡大防止に一人ひとりが取り組む日々が続いている。皆様お元気でお過ごしでしょうか。日頃より公民館活動にご理解とご協力いただきありがとうございます。

女良地区の皆様には新たな年を迎えたことを心からお喜び申し上げます。今年もよろしくお願ひいたします。

## 地域の皆様のお力添えで 教育功労者表彰 受賞

11月3日、女良公民館が「優良社会教育機関」として富山県教育委員会より表彰されました。

地域活性化の中核施設として、地域の教育力の向上と社会教育の振興に寄与していると評価されました。



## 9回目を迎えた女良風景写真展「女良を撮って行ーれ！」

今年の女良風景写真展では地域の貴重な宝を再発見する機会を得ました。それは女良地区の漁業施設の屋根に使用されていたブリをかたどった「雪割り瓦」がJR氷見駅周辺の駐輪場に使われ、氷見駅の新名所となっていることです。

皆さん、ぜひ地元の漁業施設の屋根と氷見駅にある施設の屋根を見てきてください。地域の宝を大切に守り伝えていきたいですね。



## 家族の健康を祈って 三門松づくり

今年は三密を避けるために竹を切る作業は事前に行っておいたので、参加した方々は門松の由来を思いながら飾り付けをしました。

例年以上に、家族の健康を願い、心を込めた作品に仕上りました。

